

**POLTEKES KEMENKES BANDUNG PROGRAM STUDI KEBIDANAN  
(KAMPUS BOGOR) PROGRAM DIPLOMA TIGA, JUNI 2024**

**Eneng Samsiah**

**NIM: P17324221013**

**Asuhan Kebidanan Kehamilan pada Ny. A dengan Preeklampsia dan  
Plasenta Previa Totalis di RSUD Leuwiliang**

**VI BAB, 73 Halaman, 9 Lampiran, 1 Gambar, 4 Tabel**

**ABSTRAK**

Jumlah kematian ibu dalam skala nasional tahun 2022 sebanyak 3.572 kasus. Data rekam medik RSUD Leuwiliang tahun 2023 kasus Preeklampsia sebanyak 90 dan Plasenta previa 7 orang. Trias penyebab kematian ibu adalah perdarahan, preklampsia/eklampsia dan infeksi. Preeklampsia dan perdarahan bila tidak ditangani dengan cepat dan tepat dapat mengakibatkan kematian baik pada ibu maupun bayi. Tujuan Laporan Tugas Akhir ini agar dapat melakukan Asuhan Kebidanan Kehamilan Pada Ny.A dengan Preeklampsia dan Plasenta Previa Totalis di RSUD Leuwiliang.

Metode penulisan Laporan Tugas Akhir ini adalah Laporan Kasus. Pendokumentasian dalam bentuk SOAP. Teknik pengumpulan data diperoleh dengan wawancara, pemeriksaan fisik, pemeriksaan penunjang, observasi, studi dokumentasi dan studi literatur.

Data subjektif Ny. A usia 41 tahun, G4P3A0, HPHT 25-09-2023, TP : 02-07-2024 keluar darah berwarna merah segar tanpa disertai nyeri, sakit kepala sejak 1 hari yang lalu. Hasil pemeriksaan TD 145/90 mmHg, edema pada wajah dan ekstremitas, abdomen tidak ada nyeri tekan DJJ : 148 x/menit reguler, pengeluaran darah berwarna merah segar tanpa disertai nyeri, pemeriksian penunjang protein urin +1. Hasil USG plasenta di corpus posterior meluas menutupi OUI, Analisa yang ditegakkan adalah Ny.A usia 41 tahun G4P3A0 usia kehamilan 32 minggu dengan Preeklampsia dan Plasenta Previa Totalis. Penatalaksanaan yang dilakukan yaitu memantau KU dan TTV, observasi perdarahan, advice dr.SpOG rawat konservatif dilakukan tatakelola Preeklampsia, memberikan injeksi dexamethasone 6 mg/IM, terapi oral duvadilan 3x20mg, nifedipine 3x10mg, dopamet 3x250mg, tirah baring total.

Setelah dilakukan asuhan selama 4 hari pasien diperbolehkan rawat jalan. Pada tanggal 18 Mei 2024 pasien datang kembali ke RSUD Leuwiliang dengan keluhan perdarahan, Sehingga Dr SPOG melakukan tindakan *Sectio Caesarea* dan MOW. Pada nifas hari ke-2 KU ibu baik, TTV normal, proses involusi normal. Bayi dirawat atas indikasi prematur dan asfiksia. Saran untuk klien agar mampu mewaspadaai tanda bahaya baik pada ibu maupun pada bayi dan melakukan kontrol teratur ke tenaga Kesehatan

**Kata Kunci : Asuhan Kehamilan, Preeklampsia, Plasenta previa totalis  
Kepustakaan : 27 (2014-2023)**